RESCH KINDERMÖBEL

Ein Unternehmen mit Zukunft

AIGEN-SCHLÄGL. Das erfolgreiche Unternehmen RESCH Kindermöbel hebt sich nicht nur in seinen Produkten durch einen "massiven Unterschied" ab. Auch die Arbeit im Team gleicht eher der eines gut funktionierenden Familienbetriebs.

RESCH Kindermöbel hat sich von einer Tischlerei zu einem Unternehmen für die Herstellung von pädagogischen Möbeln und der Einrichtung für Krippen, Kindergärten und Schulen entwickelt. Mittlerweile kann sich der Betrieb über einen hohen Bekannt-



Zauberkünstler Gery in Aktion



v.l.n.r.: stehend: Markus Eder, Werner Hartl, Severin Weidinger, Peter Naderhirn, Dominik Schmidinger, Ernst Resch; sitzend: Barbara Donaubauer, Elisabeth Bauer, Nicol Sonnleitner (derzeit in Karenz) Fotos: RESCH Kindermöbel

heitsgrad am europäischen Markt freuen. RESCH zählt zu den führenden Firmen in diesem Segment und verkauft seine Produkte in Österreich, Deutschland, Südtirol und in der Schweiz.

Die Nachfrage steigt stetig, was eine neuerliche Expansion erfordert. Durch die regelmäßige Steigerung des Umsatzvolumens ist es auch nötig, ständig neue Mitarbeiter zu gewinnen.

Mitarbeiter geehrt

Eines ist sich Firmenchef Ernst Resch sicher: "Zum zukünftigen Erfolg meines Unternehmens tragen vor allem zufriedene und motivierte Mitarbeiter bei."

Geehrt für ihren langjährigen

Einsatz wurden kürzlich Barbara Donaubauer, Armin Wallner und Severin Weidinger, die nun seit zehn Jahren bei RESCH arbeiten. Werner Hartl und Dominik Schmidinger wurden für 15 Jahre und Markus Eder wurde für 20 Jahre im Betrieb geehrt. Eine ganz besondere Ehrung erhielten Peter Naderhirn und Elisabeth Bauer - für 25 Jahre Berufstätigkeit bei RESCH Kindermöbel, wobei Letztere auch in die Pension verabschiedet wurde.

Zusammenhalt wird großgeschrieben

Das Geheimnis einer guten Zusammenarbeit liegt laut Firmenchef Ernst Resch bei den Mitarbeitern selbst, die allesamt sehr gute Teamplayer sind und sich gegenseitig motivieren. Andererseits fördert der Unternehmer gezielt den Zusammenhalt, indem Betriebsfeiern und gemeinsame Ausflüge stets abwechslungsreich und unterhaltsam gestaltet werden. Bei der Weihnachtsfeier vor wenigen Wochen beispielsweise hat Zauberkünstler Gery die Mitarbeiter verblüfft und sorgte mit Spaß und Spiel für einen kurzweiligen und sehr unterhaltsamen Abend. "Arbeiten Sie gerne mit anderen motivierten Menschen zusammen? Dann könnte dies vielleicht Ihre Chance sein, auch ein Teil unseres starken Teams zu werden, bei tollen Firmenausflügen mitzumachen sowie bei Firmenfeiern gemeinsam mit Ihren Kollegen magische Momente zu erleben!", lädt Ernst Resch ein, sich zu bewerben.

Anzeige

Aktuell werden gesucht:

ein/e Arbeitsvorbereiter/in, eine Lagerfachkraft, ein/e Projektleiter/in, ein/e Technische/r Zeichner/in sowie ein/e Produktionsleiter/in

Nähere Infos:

www.resch-kindermoebel.at/ stellenangebote.htm

Aussagekräftige Bewerbungen an: Resch Möbelwerkstätten Ges.m.b.H Dreisesselbergstraße 34 4160 Aigen-Schlägl m.resch@resch-kindermoebel.at



